



4/27

春のおはなし劇場 楽しいおはなしごっこばい

4月27日(日)、図書館において名寄本よみ聞かせ会による「春のおはなし劇場」が開催され、31名の子どもたちが集まりました。人形劇やパネルシアター、暗くなった会場でのブラックライト。色あざやかな紙芝居に子どもたちは目を輝かせていました。おはなしの後は「手作りのおもちや」を作り、作品の出来栄えに、子どもたちから歓声が上がっていました。

4月29日(火)、今年から、指定管理者として管理運営を行う道北環境整備建設業協同組合(代表 近藤清俊)で安全祈願祭が行われた後、こどもの国がオープンしました。当日は、500円で遊具が乗り放題ということもあり、町内外から約1千人を超える多くの家族連れが訪れ、春の1日を楽しんでいました。

こどもの国 オープン!

4/29



和寒小学校 交通安全教室

5月1日(木)、和寒小学校において交通安全教室が行われました。交通安全教室では、まなベサイクルの真鍋紘一さんより自転車の仕組みや点検方法について、和寒駐在所の吉田所長から交通安全のルールについて説明がありました。実際の路上での自転車講習では緊張した面持ちで講習を受け、交通安全の必要性を学んでいました。



5/1

5月10日(土)～11日(日)、総合体育館・研修館楡において剣淵和寒ジュニアリーダー研修の第一期が行われました。剣淵・和寒の5年生32名が班ごとに分かれ、みんなで楽しめる遊びを考えながら、リーダーとは何をすべきかについて学びました。第1期は、8月上旬に剣淵町で行われる予定になっています。

がんばれ未来のリーダー ジュニアリーダー研修

5/10



三笠山大学入学式

5月13日(火)、平成20年度三笠山大学入学式が恵み野ホールで行われました。今年度は男2名・女18名の計20名が入学し、田代学長からそれぞれに入学許可書が手渡されました。第1回の講座は、伊藤町長から「町政の動き」と題し、自治会制度移行や後期高齢者制度など、学生に身近な話題を中心に講話がありました。三笠山大学は、今後月1回程度のペースで3月の卒業式まで開講されます。



5/13